## PONTCHARRA

## Balade en ville, caméra thermique au poing



À l'issue de la soirée, quelques personnes qui avaient réservé ont pu repartir pour quelques jours avec une caméra pour faire des clichés de leur domicile. Lors du retour du matériel, ils seront reçus par un conseiller Info énergie afin d'analyser les données collectées et permettre une interprétation correcte de des clichés. Le public a été très attentif aux explications fournies

## Pontcharra

## Balade en ville, caméra thermique au poing

Jeudi soir, la communauté de communes Le Grésivaudan a proposé une balade thermographique avec pour but la sensibilisation aux pertes thermiques. Benoît Petitcolas, de l'association pour une gestion durable des énergies (Ageden) a dans un premier temps, expliqué le fonctionnement de la caméra thermique qui présente la réalité uniquement au travers des émissions d'onde infrarouge, la chaleur.

Une présentation ludique, sous forme de quiz a permis à chacun de visualiser des ponts thermiques, des défauts d'étanchéités de portes et fenêtres...

La soirée s'est poursuivie dans les rues de Pontcharra, caméra au poing, afin que tous se familiarisent à son utilisation, et constatent que nombre de bâtiments ou maison chauffent aussi les oiseaux.

Depuis 2015, l'intercommunalité est dans une démarche Tepos (Territoire à Énergie Positive) avec des actions menées vers les particuliers, les communes et les bailleurs sociaux pour permettre à chaque acteur de s'engager dans la transition énergétique.

Si vous avez des projets de rénovations thermiques vous pouvez prendre rendez-vous pour les prochaines permanences qui auront lieu à Crolles, au sein du siège du Grésivaudan, les 6 mars, 12 avril, 10 mai et 14 juin prochains.

Pour prendre RDV ou plus d'infos : 04 76 23 53 50 et infoenergie@ageden38.org